



令和4年度

仁比山っ子

神崎市立仁比山小学校

学校だより No. 5

令和4年5月19日

文責：校長 秋吉 洋志

伝統の縦割り活動

仁比山小学校は従前から縦割り活動を日常的に取り入れています。掃除や遠足などで上級生が低学年のお世話をし、低学年は高学年の姿を見ていろいろなことを学ぶことでしょう。

4月末に縦割り班の編制を行い、「よろしくおねがいします」の気持ちを込めてグループで自己紹介しました。

5月2日(月)の新入生歓迎遠足では、縦割り班でお弁当を食べ、親睦を深めています。また、PTAから児童の安全見守りのためにたくさん参加していただきました。

日常活動として掃除を縦割り班で行っています。本校の掃除は「無言」を原則としていますので、上級生がお手本を示したり、小声で掃除の仕方を教えたりといった姿が見られます。

近年は異年齢で活動する機会が少なくなつたと言われています。何気ない活動ですが、本校の子どもたちは縦割り活動や各地区の登校班でたくさんのことを学んでいることと思います。

私(校長)の記憶に間違いがなければ、縦割り班での掃除は平成10年度から始まったものと思いますよ。



縦割り班で自己紹介



おいしいお弁当 ありがとう♡



おもいきり遊びました

郷土に学ぶ(6年 吉野ヶ里)

5月6日(金)、6年生が吉野ヶ里歴史公園に歴史の学習に行きました。

弥生の環濠集落、竪穴式住居、高床式倉庫、物見櫓などを積極的に見学し、弥生時代の特色について深く理解することができたようです。

中でも勾玉づくり体験にはみな集中して取り組んでいました。弥生のロマンに漬ったひとときとなりました。

吉野ヶ里歴史公園への行き来には神崎市のバスを利用させていただいています。本当にありがたく思います。



砥石でひたすら形を整えていきます。

たくましい「仁比山っ子」を育む

本校では「たくましく生きる」を目標に入れています。たくましさは日常生活から生まれていくものと思います。そこで、できるだけ自力で登校するように背中を押していただけませんか？

ただし、事情が有られる場合は別です。

もし、車で送られる際は、北側の駐車場をご利用ください。このことは車で送られる可能性のある方全てにお知らせください。(祖父様、祖母様、叔父様、叔母様、近所の方…)

校舎南側の校門は徒歩の児童が登校してきますので交錯して大変危険です。他県では校地内での事故も発生しています。

ご理解とご協力をお願いします。

なお、豪雨や雷など危険回避のために車で送迎をお願いする場合は、学校からの緊急メール等でお知らせします。